

Antrag Nr. 05-F-05-0001

FDP-Fraktion

Betreff:

Kosten der Altenpflege
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 25.01.2005 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, gegebenenfalls in einem Gemeinschafts-Projekt mit anderen Städten oder / und in Zusammenarbeit mit dem Landesrechnungshof, einen betriebswirtschaftlichen Kostenvergleich für die Bereiche ambulante, teilstationäre und stationäre Altenpflege zu erarbeiten. Zur Berechnung der ambulanten Pflege sollen die Leistungen pflegender Privatpersonen mit herangezogen werden.

Begründung:

Wiesbaden, 25.01.2005

Michael Schlempp
-Fraktionsvorsitzender-

Jeanette-Christine Wild
-Geschäftsführerin-